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COMUNE DI CONDOFURI

CITTA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMTINATE

N. 1A DEL 16 Giugno 2020

OGGETTO: CORRESPONSIONE GETTONI DI PRESENZA ,A.I CONSIGLIERI COMUNALI -
DETERMINAZIONIi

L'anno DUEMILAtrTEN|| I, questo giomo SEDICI del mese di GIUGNO alle ore 1t00
convocato dal Ptesidente del Consiglio con le modalità pfescritÈe dal Regolamento comunale e nella
sala delle adunanze pfesso il Comune di Condofrui, si è riuf,ito in sessione stfaordinaria, seduta

blica in prima convocazione, il Consiglio Comunale dei quali sono membri i sige.ri:
N. Cognome e Nome Presenti Assenti
1 IARIATOMMASO Sindaco

2 M,{NTI LEONARDO FILIPPO consigliere

3 CARMELO MESIANO consigliere x

4 PONTARI MARIA GIUSEPPINA consigliete

5 NUCERA CAROLINA VALENTINA consigliere

6 CIEMENSI PIETRO consigliere

1 ERRANTE RAFFAELI-A consiglieîe x

8 MORABITO GIACOMO consigliere

9 NUCERA CATERINA consigliere

10 PAINO DOMENICO consdliete

11 IOFRIDA CARMELINA coos$iere
12 SCARAMOZZINO AI\IT ONINA consigliere

13 NUCERJ. MÀRIA cons$liere x

PRESENTI N. 11 ASSENTI N. 2

Partecìpa i'ar.v. Manuela Falduto, Segetario comunale, incaricato della redazione del presente atto.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
constatato che i Co*dJ-ied ptesenti in n. 11 su n. 13 CoÍsiglieri assegnati e n. 13 in carica integano il
numero legale dchiesto per la valida costituzione dell'adunanza, ai seasi del combinato disposto delle
norme conterute negli artico]ì 37 e 38 del D. L.gÈ. 267 /2000 e 25 del Regolamento per il
frnzionamento del Consiglio Cornunale, dichiara apeta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e a
del-ibemte sull'oggetto soptaindicato posto all'otdùe del giomo

Premcsso che sulìa proposta della presente deliberazione è stato acquisito il parete favotevole di
regolarità tecnica teso dal competente Responsabile di Area.





Chiede ed ottieîe la parola il Consigliere Comunale loftida la qùale, ur via prelimiaare fa ptesente
che aella proposta di delibera c'è ul erore materiale nella indicazione del numero di protocollo delle
Comunicazioni di rinuncia ai gettoni di prcsenza ìnviate dal gruppo di minoranza, la 3894/20, la.
4433/20 ela 4194/20, che vengono depositate agli atti e che si allegano al prcsente atto deliberativo
pet fame parte integmnte e sostanziale (All.1, 2 e 3). Affetma che il Sindaco con ùn post su
pubblicato suila pagina Facebook "Tommaso Iaria Sindaco", la cui stahpa yi€ne depositata agli afti
ed aliegata al presente verbale per fame parte integmnte e sostanziale (All. 4), dichiarava, invadendo
la sfeta di competenza del Responsabile, che i gettoni di presenza soflo stati devoluti dal2005, per
6na1ità sociale. Ricorda che alla 1o nota di rinuncia dei gettooi di presenza inviata aì respoffiabile di
area coÍnpetente, lo stesso ha risposto che noù em possibile dispore delle sotn.rne in qùanto di
competeîza dell'OSL, non ancom nominato. Rafiìmenta, in pdmo luogo che chi è stato
afiÍrinisuatore non può dispotte del dùitto alla conesponsione dei gettorì1 di presenza aoche peî il
futuro. Conclude il suo intervento asserendo che il Presidente le ha tolto la patola avendo finito ìl
tempo a su2 disposizione. Chiede, ai 6ni della votazione, se sia possibile avete un chiaimento al
segretario cornunale.
ll Presidente del Consrglio acconsente .

Chiede ed ottieÍe la parola il Consigliere Comuaale Ioftida la quale chiede se è necessario
sottoporre questa proposta all'attenzione del Consiglio Comunale.
Il Segtetatio Comunale risponde che non c'è un obbligo di uattazione normativamenre preristo ma
si tîatta di uî argomenro di cornpetenza del Cons{lio Comunale e, come taie, puó essere portato
all'attenzione del consesso;
Chiede ed ottiene Ìa parola il Consigliete Comunale Ioftida la quale, dopo aver preso atro che non
sussiste un obblìgo di legge di votare questa proposta di delibeÍa, conferma la volontà dei
ConsigLieri di minotanza di dnunciare alla corresponsione dei gettom di presenza.
Chiede ed ottiene la pada il Sindaco il quale affetma che in occasione della trattaziooe deila
proposta di deliberazione discussa al pùnto precedente la consigliera Ioftida ha reso delle
afferrnazioni condivisibili citca la qecessità di abbandonare Ie polemiche su Facebook che, però, ora
vengono smentite; nota uîa cert4 discrasia nei compoftahenti dalla stessa assuflt. Ritiene che sia
necessario essere coereflti e, pertanto, non si può prima affermare che si devono lasciate da parte i
post su facebook e un mjnuto dopo aptire questa discussiore facendo rifetimento ptoprio ad un
post di Facebook. Tutto ciò è dar,.vero paradossale. Con dferìmento ai gettoni di presenza precisa che
è possibile dnunciare a qualcosa che si ha mentre non si può rinunciarc a qualcosa che, ìnvece, non si
ha. I Consigliei nor possono dispoffe (e qìrindi rinunciate) dei gettoni di presenza ú guarrrc non .ve

è alcuaa liquidazione degli stessi a motivo dei mancatì stanziarnenti in bilancio. Sottolinea che in una
delle note i CoosigLied di minoranza hanno inrjmato al Respoflsabile di devolvere i gettoni per únalità
sociale, sbagliando bersaglio in quanto la competenza in mateda è delllOSI- e non del Responsabile di
area. La richiesta foltnulata dai consiglieri di minoranza, con ìa quale si intimava alla Dott.ssa Attinà
Ìa Liquidazione dei gettoni di preserza, è dunque imptoptia: si richiedeva al Responsabile di iiquidate
delle somme che non awebbe potuto liquidare e ciò è grave in quanto si pretendeva I'adozione di un
atto che sarebbe stato illegittì:no; questa si che è ingerenza negli ani gestionali. La dchiesta, infatti, va
indirizzatr aìI'OSL, i.l quaie Ìa valuterà e poi impartirà eventuali disposìzioni ai ResponsabiÌi di Area.
Qumdo si sciive, come è stato fatto, che Ia Responsabile di area smentisce il Sindaco si mente
sapendo di hertùe. Attende con ansia di vedete la dchiesta a['OSL, da patte dei Consiglied di
minoranza, inerente la liquidazione dei tanto agognati gettoni di presenza. I-e somme in bìlancio non
ci sono ora, né erano state starzlate in passato: la fonte documentale, assolutamenrc certa, sono I
blanci deil'Ente. Ricorda che tientra nelle prerogative di ciascun Consigliere presentare unz mozione
con la quale si chiede f istituzioae di un capitolo ad hoc, relativo ai gettoni di presmza.
Chiede ed ottiene ia parola il Consigliete Comunale Ioftida la quaie sottolinea che la loro
maoifestazione di volontà a qualcuno doveva essere indidzzata. Non essendo stato nominato I,OSL
in quel momento visto I'urgenza si è ritenuto opportuno rivolgersi al Resporsabile competente. per
quanto nguarda la mancanza del capitolo di spesa telativo ai gettoni di presenza si chiede come sia
possibile destinare "stoicamcnte" a fini socìaLi" somme non preuiste in bilanciol





Chiede ed ottiene la parola il Sindaco il quale chiadsce che la richiesta della minoranza, tesa ad
otterere la lìquidazione dei gettoni di preserza dal Responsabile di area, era illegittima. Nel momento
in cui viene redatto il bilancio llEnte ha a disposizione una ceta quantità di uasferimenti erariaJi; se
una patte di tale som.rna non viene destinata al pagarnento dei geaoni di presenza è normale che
venga destinata ad alto.
Chiede ed ottiene ìa parola il Consigliere Comunale loltida la quale chiede al Sindaco da quando
fa lo psichiatra atteso che è stata accusata di discfasta cohportamentxle. Si dice capace di intendere e
di volete e sottolinea che il post è stato allegato al yerbale solo perché voleva chiedere spiegaziooi sui
quali fosseto i 6ni sociaÌi a cui erano destinati le sornfìle e per chiedete quale fosse la
documentazione a supporto delle affermazioni fatte dal Sindaco; flon era sua intenzione fate
polemica politica e, ptoprio per tale fagione, non ha iilevato sulia con riferimento all'appellativo
dvolto alle ConsigÌiere comunali di minotaoza definite nel posr le "tre dell' Ave Matia", Iimitandosi a
fate rifedmento solo all'rnciso sulla devoluzione per finalità sociale.
Chiede ed ottiene ìa parola il Sindaco il quale conferma di aver dlevato una discrasia
comportamentale negli atteggiamenti tenuti dalla Consig[era Io&ida in quanto prima ha affermato
che bisogîa abbandonare le polemiche sui social e un minuto dopo ha aperto il suo ìnterweato
faceÍdo dferimento ad un post su Faccbook.
Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale Paino il quale rammenta che, già in occasione
della confetenza dei capigruppo aveva espresso un dubbio sulJa ragione per la quale questa proposta
di delìbeta sia stata portata all'^ttenzione del Cons{Jio Comunale in quanto c'è una legge che
regolamenta la questione. Precisa che la loro isrzrrz è st^tt1idaÍtzzata al Responsable di atea perchè
I'OSL non si eta ancora insediato. La fisposta è statx data dal Sindaco attravetso un post pubblicato
su facebook. Non c'è alcun atto dal quale si evince che i gettoni siano devoluti a finalità sociali.
Chiede per quale ragione a dicembre, quando è stata fatta la vaizziote per le indennìtà agìi
amrninistratori, non è stata ptevista anche lz vaÀazione per i getroni di presenza. Sottolinea
nuovamente che non c'è nulla di scritto se non uÍa legge che prevede che i gettoni di preseaza
spettano ai Consiglieri.

Il Presidente, non avendo nessun alto Consdliere Comunale chiesto la patola, ìnvita ìl Consiglio a
procedere all'approvazione della proposta di deiibera.
Il ConsigJiere Comunale Iofrida rende la seguente dichianzione di .voto ,,Vok îotthaio /)enbé a
regs;îo dei cùìaineilti tesi dal segntaio è eaterto che fla i tîaÍta di una pmpIsÍa di del;beîa che obbligakriarbente
deve eren appnuata dal Cotigko Comztnah nxideraxtb, altftrì, if farîo clre abbiano già i unciata al dìitta a
peftuPìî? i gelîoni di Pftren|a fno ad ogi nat îati (iîtî/ îo qtelb ftlatito alla pîe&nte !edt!tì',

Procedutosi alla votazione si consta il seguente dsultato:

Ptesenti: 11; Votanti: 11 Favorevoli: 8; Astenuti: //.; Contîari: (Paino, Ioftida, Scaramozzino)

Il Presidente proclama l'esito della votazione;

IL CONSIGLIO COMUNAIE
PREMESSO che:

i ConsigJìeri Comunali hanno didtto a percepire un gettone di presenza per la partecipazione a
Consigìi e Cornrnissioni;

- il gettone di presenza per la parecipazioÍe ad ogni seduta consiliate è fusato in ragione della fascia
demografica, dal D.M. 4 apdle 2000 n. 119 e per i Cornrrli da 1001 a 10000 abitanti è pari a €18,08;

\iISTO, nello specifico, l'at. 82 del D.Lgs. î. 267 del 18 agosto 2000, così come modiEcato dal
D.Lgs. 25.06.2008 n. 112, convetito dalla Legge 6 agosto 2008 n. 133 che recita aI conrha 2 ..I
Consigùeri Comunali (...) hanno diritto di percepfue un gettone di presenza per la partecipazione a
Consdìi e Commissioni" e, al comma 11, "La cottesponsione del gettone di presenza è, comunque,
subordinata alla effettiva pattecipazione del Consigliere a Consigli e Commissioni,;

\TISTA la dchiesta inolúata con ootx acquisira al prot. 3894 del 07.04.2020 con la quale i consiglieti
del gruppo "Insieme si può per CondoÍiui" Domenico Paino, Carmelina Ioftida, Antonina





Scatamozzino e Maria Nucera, hanno chiesto al Cohurie di devolvere a 6naìità sociali i gettoni di
presenza ad essi spettar4 successivameflte rinnovata con nota plot. n. 4433 dd 20.04.2020 e con
notx prot. 4794 del04.05.2020, tasmessa anche alla Ptefettuta di Reggio Calabria;

ATTESO che co$ nota acqùisita al prot. comunale n. 4982 del 8/5/2020 jI Responsabile delllatea
economico fiaarziaÀt ha comunicato ai consìglieri Domenico Paino, Carrnelina loftida, Antooina
Scatamozzino e Mada Nuceta che, stante l'awenuta dichiatazione di dissesto con Deliberazione di
Consiglio Comunale 4.42 del06,12,19,\a liq:idazione ed etogazione delle eventuali somme dor.ute
ai consigLieri comunali sino aì31.12.2019 dentra nelJa sfera di competenza dell'OSL, otgano deputato
zd zviate la rìcognizione della massa passival

CONSIDERA||O che:

- dalla documentazione agli atti d'uffrcio risulta che i gettoni di presenza non vengono in questo
Comune erogati ai consiglieti comunali dall'anno 2005;

non risulta per taíto allocato negii strùfnenti contabili dell Ente alcuî apposito capitolo o
stanziamento d'uscita afferente Ia spesa di che trattasi;

- ai fini della liquidazione dei gettoni di preseua matuÌati 6no al 31.12.2019 | consìglieri comunali
che vogliono che vengano liquidati i gettoni di presenza loro spettanti dowanno formulare apposita
domanda di rnsinuazione nella massa passiva del dissesto faanziario riei telnpi e con le modalià
fissate daÌl'art.254 del Tuel;

DATO ATTO, pertanto, che l'uf6cio arnrniristrativo dell'Ente non a.v'rebbe potuto procedere ad
alcuna liquidazione a favore dei consiglied Domenico Paino, CaÍnelìna lofrida, Antonina
Scaramozzino e Maria Nucera atteso che tale richiesta deve essere obblisatoriamente ji:.diÀzzat2
all'Organismo suaordinario di liquidazione e non già all'area amrninistrativa:

RILEVATO, rnolte, che dguatdo ai getroni di ptesenza di cornpetenza delllznno 2020, stante
I'attuale condiziore frnarziarìa dt dissesto, ai fini della telativa J.iquidazione occoretà dapptima
ptocedere, ex at.250 del Tùel, alla istituzione di un capitolo di bilancio destinato al pagamento dei
gettoni di presenza, úamite apposita variazione al bilancio 2020 che pottà essere disposta previe
adozione di apposita delibera di ConsigJio Comunale, da adottarsi anche previa proposta da patte dei
cons{lieri comunali interessati;

WSTO iI D Lgs 18/0a/2000, rr.267.

\rlSTO lo Statuto comunale

Pteso atto della vot?zione sopta tiportata

DELIBERA
1) La narativa costiuisce pare integtante e sostanziale del presente atto;

2) DI PRENDERE ATTO che:

- dagli attì d'ufEcio tisulta che nel Comune di Condofiui i gettoni di presenza non vengono erogati
dall'anrro 2005 e non dsult2 allocato negli strurnenti contabiJi I capitolo o 1o stanziamento afferente
la pfecrettz sPesa;

- Ìa responsable dell'Area amministrativa, nonostante vi fosse apposita dchiesta for:nulata dai
consigJìeri Domenico Paìno, Carmelina Ioftida, Antonina Scaramozzino e Matia Nucera. con le note
tn prcmessa citate, non avrebbe potuto legittimamente procederc ad alcuna liquidazione dr somme a
loio lavore a titolo di cocesponsione dei gettoni di presenza, atteso che le suddette sohme eventuali
dovranno essere incluse nella massa passiva del dissesto fiaanziario, di competenza dell,OSL;

- per i gettoÍi di presenza affetenti il periodo ticompreso al 31.12.2019 la relativa richiesta di
liquidazione dovrà essere formulata dai ptedetti consigJied all'Organo straoldina.do di liquidazione,
tramite istanza di insinuazione alla massa passiva del dissesto EtanziaÀo ex art.254 del Tuei, che
ptocederà secondo legge;





- ai 6rri della fiquidazione dei gettoni dr presenza di competenza ddlatno 2020, stante l'attuale
condizione ÉnanziaÀa, occorte!à procedere, ex a.rt.250 del Tuel, alla istituzione di un capitolo di
bilancio destinato al pagamento degli stessi, tiamite apposita variazione al bilancio 2020 che potà
essere attuata previa adozione di apposita delibee di Consiglio Cohuoale, da adottarsi aÍche previa
proposta da paîte dei consiglieti comunali rnteressau;
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Sua Ec{. Prefetto DotL Massimo Mariani
C/O Prsferura UTG di Reggio Calabria

Sode
piazzaltalia

89100 Reggio Calahia

p.c. Respotrsabile di Area Econollicq FiEanziaria
Comrme di Condofi:ri

p/c Sede

PEC:

Oggctto: CoEunicazioÀ€ Urgeate

Ecc,úo Prefotto Dott. Massimo Madad,

fomulo la presetrte, nella mia qualita di Consigliere Comunale I capogruppo del gfuppo politico
"hsieme si può per Condofirri', per rapprese4tarle quaoto sggue.

h data 5 ap.ile 2020, a seguito della dichiatazione di pandeÍlia e delle difiicolè sanitaiie edeconomico-fitranziarie che tre sono derivate su tutto iì tellitorio nazionale, i consigieri comìxlaliPaino, Iofrida, sca.amozzino e Nucera Mafi4. appafetrenri al g*fpo lorii* i:fo"o*u 
"i 

na poCondofltri", manifestavano al prcsidente del Consiglio Comunae pieto ClemeDzi ed aiRespoúsabile di Area Ecotromica Finanziaria del Comune di Coadofirri, la loro volontÀ dinnurciare ai gettoni di preseúza. dovuti e non percepiti, per la pafecipazione ai consigli comuna.li

*]^rn:s: 
di giupo 2018 ad oggi, at finc di devolvere fu ,o__u iuu*iì""* atle faeiglie i!difficoltà a causa dell'emergeDza sanitada ln atto.

1 q"^ iq""q del tutto ircomprcnsibilnente, ríspondeva solo il Sindaco deì Comuue di
:::rdonni: 

Torruraso Iari4 mn un posr sulta p.opda pagina faoebook, Aui ,orri ion"*_a" ofeioiule che, per bleviîrà, si allega in copia-

Î:::"r: î::: .:],*st f,ac:b:ok sopra cirato, it Sindaco, pui ror avendo atcuoa competenza ínmalena e dunqùe abusando del potere che gli è stato conferito all,afto del mandato ,hnihisttativo,

l"lt::,t: :1"] 9*r. dj preseDza per ta pareoipazione ai consigli comunati non sono aovuri, ciòù1 assoluto contlasîo con la legge nazional€ m maaena.

Considerato che Ùn posf sufàcebook,com€ quello del Sindaco laria, noa assume alcwr yaÌorc se nonquello di crear€ itrutili e $erili polemiche in un periodo molto deticato, qla" qìolo ohe stiamo
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vivendo, ed attora l'assoluta inerzia del Responsabile di Area coepetente di Ironte alla richiesia del
mio gnrFpo politicq il 20.4.2020g1i stessi corsiglieri codunari paitro, Ioiid., scaramozzino e
Nucera Maia, formulavao un ultimo, petenîorio, invito a ptocedere, ne[,immediatez?_4 alla
quaotificazione dei gettoni di pres€nz:r maturati e non riscossi .d ana conseguenie destiaazione
della somma quantificata alle famiglie bisognose ei in difficolta a causa dell,emergenza sanitaria
derivata dalla diftusione del Covid-l9,

Ad oggi però, nonosàúe siano t ascorsi olhe venti giomi a partir€ dalla pdma nchiesta, nessun
liscodro è perveouto da psrte del req)onsabile competente.

Ciò preBesso, vista l,urgeDza di contribuire ai bisogd delle famiglie in dificollà, ritengo doveroso,
nella mia qualità, metterl-a a coaoscenza di quanto accaduîo per eventuali opporh.Eri sollecitì e/o
prowedìoeati.

Allego in copia: l) Lettera a úezzo pec del 5.4.2O20;2) post su faoebook del Sindaco Tomo,aso
Iaria; 3) lettera a mezzo p*, del20.4.2020-

Tanto ea dovuto, distinti saluti.

Cotrdotud lì 30.04.2020

Consigiere Comùnale

Domenico Paino
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AI Preeidente del Consiglio
pietro Clemenzi

p.c. Ufficio Area Economico - Finanziaria
Comurre di Condofuri

Oggetto: Rinuncia al gettone di presenza per finalità sociali - emergenza Covidlg
I sottoscritti Dmenico Paino, Carmelina lofrid+ Antonina Scanmozzino, Maria NuceÌa, nella
qualiB di consiglieri del g.uppo ,,Insieme 

si può pe, Condofufi,,,
Ptemesso

Che i Coisigìieri Coarúali hanno d.iritto a percepire uo gettotre di pres€nza per Ia partecipazione
ai Consigli Coúunali;

1":--TU9."01*"" SX r.luqd consigtie , daI mese di gugno 2018 ad oggi non hanno mai
ruenuto né mai pensato o desiderato (nonostalte finopporiunio ed inrbaÌaz;;te incr€úento del
:l:::1?-i:",". 

.:i. 
f"sti, 

i soldi per i.l pagaaento dele indermia der sindaco e degli arsessofi e deiconsrguer) cti c-hiedete la corresDonsione dj alclrn gettone di ptesenza per la partecipazione alleaeivia consiliari dte si sono 
"us"_ugl1ite;

Considelata ìa pandemia da Corridlg che impone a ciascuno dj noi di non lestaÌe felllli ed agire inrnniera solidale;

:-ornsiderato che, a causa dell,eúergenza€anitaria su tutto il tenitorio naziona_le, ed in pa.rticolarenel nosko comune, vi sono nudei familiafi che si ù.ovano in morleritaneo sfato di aifficoltaeconomica tale da non consúrtire di soddjsfare i bjsogni pirÌ ugenti ed ""J;;Atteso che è vorona dei sonoscitti contribuke ai fabbisoglri di coloro che si tfovano in ta.le stato didifficoltà;

Tutto ciò premesso, gli s{fiv€n6, nell,a qualirà, RATUNCIANO a pelcE)ire il gettcne di pEserizaper la paltecipazione alle sedute del cónsiglio co*l _é"u aígi"ff. àms 
"a "96 ("aanche per I futuÌo), con effetto iE!îediato.

Si invira jl Capo Area 
-ITaryiaría a prelldeÌ.e atto della presente dnuncia e, conseguenremente, avoler istihrire un capitolo ,,ad hoC, di solidadetÀ_ soúale awe 

"ersare-gi Jnofu_end ae4is.Íivsú adÌElinistratori ùlaturati e non percepid da destinare alle famigt!-in-difficoltà a causadell epidemia da Coronavilus.

Infine, invitiamo hrtti i colleehi Consig-lieri della uraggioraaza, gli assessori ed. il sindaco adevolvele rispettivaotsrte i loro gettoni di presenza e Ie loro inderìnia ad insèhento del fondope.r i buoni spesa dei nostri concitúdini brsognosr.

Certi di ún inroediato accoglimento, si porgono distinti saìuti.

Condofuri lì 4.4.2020

I consigteri



* Da "posta-certificata@pec.actalls.it" <posta-certificata@pec.actalls.it>

é A "consislierepaino.condofuri@asmepec.it" <consiglierepaino.condofuri@asmepec.it>

3 Data domenica 5 aprile 2020 - 19r30

g coNSEcNA: rinuncia al gettohe di presenza perfinalità sociali-emergenza covidl9

.q

Ricevuta di awenuta consegria

1l gio'no 0510412020 alle ore 19:30:27 (+0200) il messaggio
: "rinuncla al gettone di presenza per finalità sociali-emergenza covid19" proveniente da
j? "consiglierepaino.condofuri@asmepec.it"
É ed lndlrizzato a "protocollo.condofuri@asmepec.it"
E è stato consegnato nella casella di destinazione,
î ldentificativo messaqgloi opec292,20200405193026.05930.921.1.60@pec.actalis,it

é allesato(i)

E daucert.xml (94s bytes)
: postacert.eml (620 Kb)

5 smime.pTs (7 Kb)
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Spetr. Comune di Condofùri
Ufficio Area Economica Finanziaria
Via Cr-oce n. 1

89030 Condofuri (RC)

Egr. Presidente del Consiglio
Sig. Pietro Clemenzi
c/o Sede

p, c. Segreta o Comunale
c/o Sede

Richiesta a mezzo pec: protocollo.coDdofùri@asmepec,it

Oggettoi Ri[ùDcia al gettone di presenza per finalità sociali . emergenza Covidlg.
Messa in mora - diffida ad adempicrc.

Ì sottoscritti Domenico Paino. Carmelina lotiida. Antonina Scaramozzino, Maria Nucera,
nella qualirà di Consiglieri Comunaìi del gruppo "Insieme si può per Condofuri", atteso il
mancato risconlro alla precedeile no!a a mezzo pec del 5.4.2020, fbrmulano Ia presente per
rivolgere un ultimo, percnlorio, invito a procedele. nell'immediatezza, alla qualtificazrone
dei gettoni di presenza m aturati e non riscossidaglì scriventi per la partecipazione alle sedute
di Consiglio Comunale a partjîe dal mese di giugùo 2018 ad oggi ed alla conseguente
destinazione della somma che venà quanrificata alÌe famiglie bisognose ed in diffrcoltà a
causa dell'emer'genza saniraria derivara dalla diliisione del Covid-19.

Si rappresenta infatti, come da precedente no!a a mezzo pec del 5.4.2020, rimasta rnevasa,
che i sottoscriÍi consigÌieri, dall'arro deÌ conièrimenro del mandato amministrativo (giugno
2018) ad oggi, non hanno mai percepiro i gerloni di cui all'arr. 82 del D. Lgs. n. 26712000 e
ss.mm. e ll._

Si ribadisce altresì che gli scriventi rinuDciano alle indennità, maturate e non riscosse, e
confeÍiscono mandalo al Responsabile di Area Economica Finanziaria affinché proweda a
destinare I'intera somma ai nuclei iàmiìiari che si rrovanù in momenlaneo stalo di difficoltà
economica tale da non consenrirc di soddistàre i bisognj pìùl urgenli ed essenziali.

S i sol lec iu pertanto, l,t pri,??,-l , a prcndero arro del la rinuncia già d ichiarata nella precedente
nolr a mezzo PEc del 5.4.2020 e qui ribadi(a.

Si invìta e dillìda altresì lo stesso Responsabile, cntr.o c non oltrc il termine di 5 giorni
dalla ricczione della Dresente, a voler quantilìca.e I'importo complessivo dei g;toni di
presenza maturati e non riscossi dagli scriven!i per la paÍecipazione ai consigli comunali dal



€

9e,.3 mese di grugno 2018 ad o8gi e. conseguentemente, destinare la somma che venà deteminata
È (e comunicata) alle famislie in difficoltà a causa dell'epidemia da Coronalirus.à-
€ Il nrtlo con esprqs$a avvertenza e diff,ida che in mancanza di tempestivo riscontro entro il
É sopracitato termine di 5 giomi. senza ulte ore indugio o dilazione alcuna, veIIà resa edotta

È la Prefettura UTGdi Reggio Calabda e, ove ritenuto opponuno, sannno adite le vie legali a

É tùtela dei dirifti dei sottosditti.
3
: Ciò con l'unico ed esclusivo fine di procedere al recupero delle somme dovute e non

! percepite per destinarle alle famigliè maggiormente colpite dail'em€rgenza sanitaria in atto.9'
e
; Certj di un immediato acco8limento. si porgono distinti saìuLi.

! Condoturi lì 19.4.2020

6g I consiglieri
E
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AI Presid€nte del Coneiglio
Pietro Clemenzi

p.c. Ufficio Area Economico - Finanziaria
Comutre di Condofuri

Oggetto: Rinuncia al gettone di preseDza per finalità sociali - energenza Covìdt9
I sottoscritti Domenico Paino, Carmelina lofrida, Antonina Scanmozzino, Mada Nucera, nella
qualià di consiglieri del gruppo ,,lnsieme 

si può per Condoftrrii
Pternesso

Che i Co!|sigÌied Co&uiali ha!.o dùitto a percepire un gettone di pteseoza per la partecipazione
ai Consigu ComuJlali;

T": i"tr , "p1ú-, gli scîivenri consigtied, dal mese di giugno 2018 ad oggi, non hanno urai
ntenuto né mai pensato o desiderato (nonostante finoppoiuio ed iatbarazàíte inc<emento del
:i!1::19 

o^ot.". .9io posti i soldi per iI pagamento delle ind€fmia del sindaco e degù assersori e dei
constglien) di chiedere la coEesDonsio4e dj alcúr gettone di presenza p€r la pirtecipazione alleattivià consiliafi che si 

"ot 
o r*"'"grritu;

Considerata Ia pandehia da Covidlg che impone a ciascuno dí noi di noo lesbte ferni ed agile jn
utanieta sotdale;

Considerato che, a causa dell,emergmza_sanifaria su tutto il telritotio nazionale, ed in particolare
nel iostro comune, vi sono nuclei familiani che si torurro ir, rrro_enailJ'lato ai aificom
economica tale da non cor:s*rtire dj soddjsfare i bGogni più uÌgenti ea essenziafi;
Atteso che è vorona dei sottoscfitti conrdbute ai fabbis.gni di co10!o che si irovano in tale stato didifficoltà;

Tutto ciò premesso, glj_:Cr.iv€r. rti, lela qualità, RIVUNCI_{NO a percepire il geltone di presenzaper ta partecipazione alle sedube del Consjgtio Comunale aal mÀe d 6rg"íim8 
"a 

^.96 
1"aancie per il futu-ro), con effeÉo immediato.

Si invita jl Capo tuea linarìziafia a pteodele atto della pl€sente rinuncia e, consegusnemente, avoler istih.dre un capitolo ,,ad hoC, di solidarieà- soúale aove versare gli ÀotnenE degliscîiventi amrdnishatoli, Bìahl].ati e non percepiti, da destinare alle famiglilinìUicolC a causadell epidemia da Coronayirus,

Infine, ineitiamo tutti i collcghi Consiglieri della r.|aggloranza, gli as6essori ed il sindaco adevolvere dspettivamente i loó geftoni di presenza e le loro indefirits ad incremento del fondoper i buoni spes€ dei nostri concitfadini bisognos;.

Cèrti di un imùediato accoglimento, si porgono distinti saluti,

Condofird Iì 4.4,2020

I consiglieli
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Oalgiorno dopo tunilà leiritori.te dèfio Srato iiaÌiano presè sómpre prù p ede
ncl resto det hondo t,idoa chè i suói abiianri tÒsserÒ !n popoto drftibuslieri
senza scrupotr incapactdi teatrà e onore.
L ètÌchetla che cihanno appiccicato la sollrjre @loro .i quatr qlesti
sentihenti, ihvèce, di@no ancora quat@sa, ma non redubbro chèe ta

Da piir dìun s€@to è tioÌita, qùindi, uh ampja tèfleÉruÈcne sr direra a
tÉllegqiafe la fisiognomi€ di un lipo d,iiatiano scalle e coùono, pronro ad
ognr sotterrugio purdioflènere !n. posjzione divanlaggio, un beneft no.
oovuÌoo, magan, un voto in piul
Uepisodloche, megiio diaftri. racconta Òjò rimanda ala Fonbna dilreviche
un rnarivabite Antonióde Cutis, in ateTórò. rtlscì a venoeread !n hgenuo
acquieniè_ Aletto eÉ unfitm..
Osgia CoÒdotud ci sono atcuni consistièrt comunal che.ercano, anche
lo o d' vd ddè ! ócne ron h
soro che quesronon è un ftm
È accèduro (hogrr spa@ièlo,, dr.o!2.ù.gertr (pérno, toroa
scaÉroziro, Nuce aìhanno.înunc,clodiave.nrJrLatoa getoìd
p@senza devotvèndo taÌisomme a lavoÈ delte famigtiè in diti@jtà,
Méssa @si, seebra dawero una grandè idea, diq!e[e che manco Bertodo

Vediamò, adesso, cosa cè divero.
Inrèaltà,aCondolurii getlontdiprèsonzariconsigticncomunàrrurono
erogatifnoa quando cilu in eri€, guardacaso, tAhmLnsrÉzrónè nelta
quale Paino ricop va ta cariè diMcasinda@l
Chi arivò dopo di tui decise, inralri, di imptegare quei sotdr per garanlire

È, quindi, dat2OO5 circa che i Consigtieri @munati non percèpis@no i

OSgidinessuno ha ofé.lo a paino e compagnta belaa]u!,,cne.
Non cé alcun ato che iiqutda somme a slo lavore Ianto più chè queisoldi
sono GtA tlvptEcAlt (storicamènte) pèr iin sociari
nsomma, rtconsigtiere paino ha ínu.c.ro a ciò che nón na.
N6ll appossihaBi de |3 Santa pasqua, vogliahoesser€ hdurgenlicon te l.€
Consig iere detlAvè i,1a. a Le quatr ipongÒno forsè roppa Ìducia nel toro
capogruppo;sè riusctsseroa guardare al prossido con un pó ditducia
s@priebb*o @me Dorènr@ Èé,.Ò, .he tè spr^gè a cn,eoera îLr ce
hoossrbI edevotJz,o.r ocmagogcho. robià i. meriro Lr a c?dblità po,j.G

Qu.nro. invecó, a qùala pè.sonato è.ora a rultÒitpa6se (_._a proposjto di
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Spett. Comune di Condofuri
Uffìcio Arca Economica Finanziaria
Via Croce n. I
89030 Condoiuri (RC)

Egr. Pìesidente del Consiglio
Sig. Pietro Clemenzi
c/o Scde

p. c. Segreta o Comunale
c/o Sede

Richicstr î rnezzo pcc; pl.otocollo.condofuri@asmcpec.it

Oggetto: l{inuncia àl gettone di prcsenza per finalità sociali - cmergenza Covid19.
Mcssa in mora - diîfida aal adcmpicrc.

I sottoscriLlì Doìnl:nico Paino, Carmelina Iotiida, Antonina Scaramozzino, Maria Nucera,
nclla qualiîìì (lì Consiglieri Comunali del g.uppo "lnsjeme si può per Condofuri", atleso il
mancalo risconro alla precedente nota a mezzo pec del 5.4.2020, fonnulaùo la presenle per

rivolgere un uhimo. perentoío, invito a procedere. nell'immediatezza, alla quantificazione
dei gettoni dì prescnza maturatì e non riscossi dagli scriventi peÌ la partecipazione alle sedute

di Consiglìo Comunale a pafiile dal mese di giugno 2018 ad oggi ed aLla conseguenle

destìnazione della somma che verrà quantificata alle famiglie bisognose ed in difficoltà a

causa dell'cmcì Scnza sanitaria dedvata dalla diffusione del Covid-19.

Si rapprescfr:ì inîatti. come da pìecedente not^ 
^ 

nezzo pec del 5.4.2020, rimasta inevasa,

che i sottoscrit[i consiglieri, da]l'atto del conferimento del mandato amminjstrativo (giugno
2018) ad oggi. norr hanno mai percepito i gettoni di cui all'art. 82 del D. Lgs. n. 26?/2000 e

ss.mm. e ii..

Si ribadisce altresì che gli scriventi rinunciano alie indennità, maturate e non riscosse, e

conferjscono mandato al Rcsponsabìle di Area Economica Finanziaria aflinché provveda a

destinare I'i|l1clÌì sonma ai nuclei familiari che si trovano in momeùtaneo stato di difÎcoltà
economica talc dl non consentire di soddisfaÌe i bìsogni più urgenti ed essenziali.

Si sollecita pertanto, i,? primís, a pter'dete alto della rinuncia già dichiarata nella precedente

nota a mezzu PÉc del 5.1.2020 e qui ribadila.

Si invita e diffìda alresì lo stesso Responsabile, entro c non oltre il termine di 5 eiorni
daìla ricczionc delìa presente, a voler quantificare I'importo complessivo dei gettoni di
presenza natufati e non riscossi dagli scriventi per la partecipazione ai consigli comunali dal
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ll tutto con espressa avvertenza e diffida che in mancanza di tempestivo dscoDho entlo tl
sopracitato temine di 5 giomi, senza ulteriore hdugio o dilazione'atcunu, u"oa."ru 

"aottula Prcfetrura UTG di Reggio Calabria e, ove ritenutd opportuno, saranno aAite ie vie tegati arulela dei diritti dei sottoscîitti.

Ciò con I unico ed eselusivo line dj pfocedere al recupero delle somme dovute e Ilon
percepLre per dest,narre arre famig]ie mrggiormente colpite dall'emergenza sanilaúa in atto.

Certj di un imrnediaao accoglimenro, si porgono disrinri saluti.

Condofuri lì 19.4.2020

I consiglieri
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Da "posta-certificata@Pec.actalls.it" <posta-certificata@pec actalìs.it>

A "consiglierepaino condoruri@asmepec it" <consiglierepaino condofuri@asmepec it>

Data lunedì 20 aprlle 2020 - 11:30

CONSEGNA: Rinuncia al gettone di presenza per finalità sociali

ì
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Ricevuta di awenuta consegna

1l oiorî,o 2OlO4t2OzO alle ore 11:30 i 00 (+0200) il messaggio
"Rinuncia at qettone di presenza per ftnalità sociatì " proveniente da "consiglierepaino.condofurl@asmepec.it
ed indlrizzato a "protocollo.condofuri@asmepec.it"
è stato consegnato nella casella di destinazione.
Identlficativo messag gio t opec292 2O2OO42O1 12958.34798. 246. 1 62@pec.actalis.it

Allesato(i)

daticeÉ.xml (931 bytes)
postacert.eml (1656 Kb)
smime.pTs (7 Kb)



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
F.fo piettu Cbnefli

IL SEGRETARIO COMUNAIE
F.to Au). Marr/ela Fald fo

PARERE FAVOREVOLE
In ordine alla regolarità tecnica
F./, Don,ssa Caredrìa Attinà

PARERE FAVOREVOIE
In otdine alla tegofarità contabile

CER:IIFICATO DI PUBBLICAZIONE

N. 

-Registro 

Pubblicazione

,t:l:::lt-" *qP*".".ne è stata afEssa aÌl,Albo pretodo del Comune il giomo 22.01-2o1a per

,""0"^outQ,ol-éol.,o

CERTIFICATO DI
ESEGUIBILITIAJ - ESECUTTVIT.f

CondoÉrd li
IL SEGRETARIO COMUNAI-E

F.to Aar. Ma t/ela Fald k

La preserìte deliberazione. è stata oubbricata arl-Albo pretodo del comuîe , senza riportaie nei primidieci giomi di pubbJicazione denuncediilt"grttimia,"i".n.ià.ì.";.-1r;;6;9".267/2000,per
cuì la stessa è diveouta esecutiva ai sensi de[à,. r:+ ú.U" .t"*.-o.ig 

".LeìjZlOO

Data
L' addetto alla pubblicazione

F.to

E'COPIA CONFORME ATL'OR]GINAIE E CONSTA DI N. FOGU

DATA

IL SEGRETA OMUNAIE
Att. laÌaldqo




